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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

Pedido de Informes

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe, solicita al Poder

Ejecutivo, que a través del área que corresponda, informe en referencia a la

vacuna contra el virus H1N1, lo siguiente:

Si existen dosis de vacuna trivalente, en qué cantidad y

centros de vacunación; en su defecto, cuándo se estima

estar disponibles en la provincia;

Si existen dosis de vacuna monovalente, en qué cantidad y en qué

centros de vacunación; en su defecto, cuándo se estima puedan

estar disponibles en la provincia;

Cuál es la recomendación para los "grupos de riesgo" ante la posible

escasez de vacunas; y para el resto de la población;

De qué manera se difunde a la población la fecha en que estarán

disponibles las dosis de vacunación en caso de que actualmente no

las haya;

Lugares (dispensarios, centros de salud pública, hospitales, Pami) en

que estarán disponibles las vacunas aludidas;

Planes o programas de prevención de contagio del virus H1N1

dirigidos a trabajadores de la salud en particular y a la población en

general.

en qué

puedan
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FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

La pandemia de virus de gripe A o H1N1 obliga a extremar

recaudos ante la llegada de la época invernal.

Mientras se difunden a la población noticias como las que alertan

sobre la escasez o falta de vacunas contra este tipo de virus en farmacias o

sanatorios, se acerca la temporada en que la información sobre prevención de

contagio del virus se convierte en un factor fundamental a tener en cuenta.

Así, mientras los centros privados y las farmacias aparentemente

ya no cuentan más con vacunas trivalentes (una medicación que incluye la

cepa del virus estacional y el de la gripe A) la información disponible sugiere

que a fin de mes podrían ingresar más partidas al país. En tanto, los grupos de

riesgo deberían poder protegerse con la vacuna monovalente (sólo contra el

virus H1N1) que se estaría colocando en todos los dispensarios de las redes

de salud pública municipal y provincial.

La disponibilidad de información es el primer factor en la lucha

contra esta epidemia. Es por eso que se solicita al Ministerio de salud evacúe

los puntos señalados en la presente; y difunda a la población acerca de las

medidas de prevención del caso.

Funcionarios del área salud han apuntado que "no entrarán

demasiadas dosis de trivalenteal país" y por eso se reforzó la idea de que los

grupos de riesgo "se vacunen con la monovalente".
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En tanto, por recomendación del Ministerio de Salud de la Nación los

mayores de 65 años deben colocarse sí o sí la vacuna trivalente, y lo podrán

hacer en forma gratuita.

Lo cierto es que aún no hay novedades de cuándo llegarán
estas dosis.

La llegada de la temporada invernal obliga a tomar recaudos

ante la gripe A, y la información sobre prevención es el primer paso. La

vacunación es el que le sigue, por ello la planificación sobre cómo será la

misma es trascendente en la agenda de la salud pública.

Por todo lo expuesto solicitoa mis pares que me acompañen en el

presente proyecto de comunicación.
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